

A l'attention du commissaire enquêteur

Le projet Ostwind menace la ressource en eau de la ferme des Moussels et les zones humides environnantes se trouvant sur la zone .

Cette zone est actuellement classée en zone naturelle stricte par le PLU.

Je dénonce la multitude de projet éolien soutenu par la communauté de commune de la montagne noire détruisant notre cadre de vie (+100 éoliennes en fonctionnement dans un rayon de 10 km).

Elles sont de plus en plus haute et donc de plus en plus bruyante; avec des installations à moins de 600 m des habitations. J e suis moi même impacté par cette nuisance.

Donc Je suis DEFAVORABLE a ce projet éolien .

--

Respectueusement,

Anaïs Malric

2 route de Laprade 11390 Les Martyrs

mobile : 0673593176 OU 0468258006

Projet Ostwind 'Les Ailles/Les Moussels' AVIS DEFAVOURABLE!

Je suis habitante de Laprade - village de montagne encerclé par des 'parcs' éoliennes. Depuis les hauteurs du village le panorama sur les centrales du Haut Cabardès, du Sambrès, du Bois de La Serre, de Grand-Bois, de Gramentès, et de Cuxac Cabardès démontre à quel point notre secteur de la Montagne Noire est déjà saturé par ces machines qui détruisent le cadre de vie des habitants, le paysage, le sol et la biodiversité. Plus de 100 machines dans un rayon de 10kms avec d'autres projets de construction ou repowering en instruction ou déjà autorisés. Ce projet sur la commune des Martyrs, qui de plus est prévu sur une zone naturelle protégée par la Loi Montagne et le Code de l'environnement, est vraiment le projet de trop. Ces projets représentent une part minime d'approvisionnement en électricité en France par rapport aux effets négatifs occasionnés. Je demande l'arrêt de construction d'éoliennes en Montagne Noire. Avis défavorable à ce projet !

Jenny GRIMSLEY
2 Av de Fontbruno
11390 Laprade

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Veillez trouver en pièce jointe la position de la Commune de Cabrespine en matière de projets éoliens sur la Commune et ses environs, ainsi que la motion de soutien au GAEC LASSALLE.

Je vous pris d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Philippe CLERGUE, Maire.

A l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur,

Monsieur,

En tant qu'habitant de Cubserviès (commune de Roquefère) je souhaite déposer un avis défavorable concernant le projet OSTWIND. Notre hameau subit déjà les conséquences du précédent parc éolien et je me sens fortement solidaire de la ferme des Moussels et de ses exploitants qui seront directement impactés par ce nouveau projet. Nous ne voulons pas de nouveaux projets industriels maquillés en projets écologiques et qui ne tiennent pas compte de l'impact qu'ils peuvent avoir sur le territoire et ses habitants.

En vous remerciant par avance de l'intérêt que vous portez à l'avis des citoyens des communes environnantes, je vous prie d'agréer, Monsieur, mes sincères salutations.

Marc Pastor

Monsieur le Commissaire Enqueteur André HIEGEL,

Je vous notifie par le présent mail mon désaccord à l'implantation du parc éolien « les Ailles / Les Moussels » porté par la société OSTWIND.

- En aucun cas une étude objective sur l'impact des chiroptères et des oiseaux migrateurs a été initiée en prenant en compte l'impact migratoire et les aires de nidification APRES La création des parcs éolien aux alentours.
- La non prise en compte de l'impact sonore du parc éolien SAMBRES additionné avec ce nouveau projet sur l'exploitation du GAEC Lassalle avec les problèmes liés que nous connaissons.
- L'impact et le risque pris par l'implantation des éoliennes sur un site hydrogéologique méconnu impactant sur un avenir proche la qualité de l'eau. La ressource en eau, la GEMAPI étant un sujet sensible dans l'Aude avec le réchauffement climatique.
- A la vue de la désertification rurale que nous subissons dans le département de l'Aude et les efforts des élus à maintenir une population et une économie locale de proximité il est inconcevable de mettre en péril une exploitation agricole portée à bout de bras par des jeunes agriculteurs dans une démarche respectueuse de l'environnement et d'agrotourisme plébiscité par la présidente de région.
- Enfin je vous rappelle la proposition de loi N°2571 déposée à l'assemblée nationale par 27 députés portant sur les distances entre maisons d'habitation et éoliennes qui seraient sensiblement éloignées à plus d'un kilomètre ainsi qu'un moratoire sur l'installation de nouvelles éoliennes. D'où une certaine hâte des promoteurs éoliens à accélérer les processus.

Vous remerciant de prendre note de ces observations.

Je vous prie d'agréer, Monsieur mes salutations les plus distinguées.

Gaëtan HOULES

Bonjour,

Je suis contre ce projet, arrêtons de défigurer la nature et de lui nuire, ainsi qu'à la flore et à la faune.

Nous le paierons, la nature se vengera, c'est un effet boomerang, nous en avons déjà la preuve.

Cordialement.

Patrick ROL

A l'attention de monsieur le Commissaire Enquêteur.

Monsieur, je viens par le présent mail vous donner mon avis envers ce nouveau (encore un ...!) projet OSTWIND "les Ailles/ Les Moussels".

En effet, ayant une résidence secondaire au hameau de Cubserviès, endroit qui était encore magnifique il y a quelques années, lieu où j'ai passé une jeunesse inoubliable avec des balades dans les bois, cette sublime cascade surtout en hiver, ce lieu de repos qui était bien paisible

Et d'un coup, tout a été brisé par la construction de ces éoliennes qui, non seulement laides, gâchent ce paysage, ne sont pas du tout écologiques comme on veut bien le laisser entendre dans les médias, car la fabrication du ciment qui va servir pour le bétonnage des assises est très polluante !

De plus, les nuisances sonores, les basses fréquences nuisibles pour l'homme, les animaux et certains végétaux de la flore ne font qu'augmenter mon sentiment de dégoût envers ce type de machine. Un nouveau projet est prévu ! mais c'est une honte ne serait-ce que d'y avoir pensé !

Je ne vais pas développer mon sentiment qui vous vous en doutez est loin d'être positif, d'autant plus, qu'il va encore "pourrir la vie" et celles de leurs animaux, de ce couple de jeunes agriculteurs qui se sont implanté là bas.

En conséquence, je donne un avis défavorable

Cordialement, Rodolphe FABRIER, habitant en colère.

avant la mise en place de ces Eoliennes qui